En juin et en septembre-octobre, nous avions trop chaud dans la cour. Il nous manqualt de l'ombre car les arbres étalent trop petits et deux n'avaient pas pris à l'orlaine.

Jean-Baptiste dont les parents sont pépiniéristes nous a proposé d'en planter. Chacun a dessiné le plan de la cour en regardant par les fénêtres et a choisi les emplacements pour les deux arbres.

Les gourmands ont pensé à un arbre fruitier l Voici la lettre que nous avons envoyée.

Lundi 9 novembre

## Madame et Monsieur Serre.

Dans notre école, il y a peu d'arbres, et pas d'ombre quand il fait soleil. Nous avons besoin d'un arbre qui pousse vite, avec des grosses feuilles.

Nous avons déjà une place pour le mettre. Nous avons aussi envie d'un arbre fruitier, qui donne des fruits en juin ou en septembre. Quels arbres peut-on mettre ?

Pouvez-vous nous les fournir et nous aider à les planter, s'il vous plait ?

Les élèves de CE1

## Réponse à la lettre

Beaumont, le 23 novembre

## Aux élèves de la classe de CE1

Suite à votre demande de plantation pour deux arbres; un paulournia et un cerisier Burlat.

Le paulownia, qui pousse très vite et devient très gros, est idéal pour faire le l'ombre.

De plus, ses feuilles sont au moins grosses comme des assiettes, le tout accompagné d'une joile floraison rose au printemps.

Le cerisier fleurit blanc au début du printemps et les cerises sont mûres au 15 juin.

Bernard viendra les planter vers le 15 décembre, si vous êtes d'accord.

Mme Serre

## Textes deniants

La plantation des arbres Monsieur Serre est venu ce matin pou Monsieur Serre est venu ce matin pour planter un cerisier Burlat et un paulov, nla impérialis.

Monsieur Serre a mis une pommade marron (elle sentait un peu la peinture l'aur de paulownia parce qu'il risquait de geler pendent I niver. Son bois est creux.

Ensuite Monsieur Serre a enfonce un tuteuf, à côté de l'arbre pour l'alder à grandit drojit. Il sa attaché l'arbre au tuteur avec un collier en plastique dou ble qui l'etair autour dell arbre.

Mélanie C et Sandra E

Le traitement des arbres.

On a mélange la bouille borde laise dans le pulverisateur. Ensuite on en la puiverise sur les deux arbres, en commençaint par le haut jusqu'en bas. Unenfant pompait pendant que l'autre arrosait.

On met de la bouille bordelaise parce qu'on veut tuers les linectes et la paladie des arbres.

La bouillie bordelaise

Dans un petit boil on met deux cuille des de pouille bordelaise c'es, une poude bleue (eufrate de curre c'hatus (ente). One ajoute de l'eau, on toulle bleue (eufrate) avon et amelange dans le pulversa (eufrate) avon et amelange dans le pulversa (eufrate).

